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РУБЕЖНОЕ: 
проспект Кирова, 27. 

СЕВЕРОДОНЕЦК: 
улица Богдана Лещины, 45.  

СВАТОВО: 
улица Садовая, 74.

СТАРОБЕЛЬСК: 
улица Чернышевского, 23а.

ТОРЕЦК: 
улица Центральная, 17.

ПОЛТАВА: 
улица Панянка, 75.

АДРЕСА ФИЛИАЛОВ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО ФОНДА АЛЕКСАНДРА РОМАНОВСКОГО:

Как мы уже сообщали, 31 мая пар-
тия «Батькивщина» на своем съезде 
утвердила кандидатов в народные 
депутаты на довыборах в парла-
мент по семи округам. Кандидатом 
от партии по 114 округу в Луганской 
области стала председатель Луган-
ской областной партийной организа-
ции Ирина Веригина.

В экслюзивном интервью нашей 
газете Ирина Константиновна рас-
сказала, с какой программой идет на 
выборы и как собирается сделать 
жизнь жителей Луганщины лучше.

- Ирина Константиновна, многих ин-
тересует вопрос, почему вы решили 
пойти на выборы в депутаты Верхов-
ной Рады Украины?

- Я сама - местная, прожила в Луган-
ской области более 20-ти лет. Однако, ре-
шение далось мне нелегко, ведь многие 
говорили о том, что сейчас сложное вре-
мя. Но именно, потому что время слож-
ное, и нужно добиваться положительных 
изменений. Я уверенна, что нужно ответ-
ственность брать на себя и действовать. 
Я не могу  отсиживаться в стороне в ожи-
дании лучшей жизни. Я вижу, что страну 
ведут не туда, ведь власть в руках людей, 
которым не нужен народ Украины. Мы 
вновь возвращаемся к ситуации, когда 
народ недоволен и готов пойти на ра-
дикальные меры из-за неэффективного 
управления страной, роста цен, обесце-
нивания гривны, роста бедности и без-
работицы. Команда народных депутатов 
«Батьківщины», во главе с Юлией Ти-
мошенко предлагает способы изменить 
страну, вносит  социальные законопроек-
ты, действительно отстаивает интересы 
народа, а не олигархов. Проблема в том, 
что у «Батькивщины» нет большинства 
голосов в Парламенте, для того , чтоб 
качественно изменить Украину к лучше-
му. Поэтому, я приняла решение стать 
кандидатом в депутаты и представлять 
интересы родного края. У меня есть опыт 
и знания в области управления Луганской 
областью, и я готова посвятить себя тому, 
чтобы наша страна и Луганская область 
развивались, чтобы люди с уверенностью 
смотрели в завтрашний день, а не искали 
способ выжить в тех условиях, в которые 
ставят их Президент Порошенко, пре-
мьер Гройсман и команда дорвавшихся 
до власти олигархов и приспособленцев. 

- Почему вы, в отличие от многих, ре-
шили пойти кандидатом от партии, а не 
самовыдвиженцем?

- Вы знаете, проблема нашей страны 
часто в том, что мы не говорим друг другу 
правду. Так вот, я не собираюсь кривить 
душой и обманывать избирателей. Я пря-
мо и честно говорю людям, где я буду ра-
ботать, в какую фракцию вступлю в Пар-
ламенте - это «Батьківщина». Если Вы 
спросите, почему именно «Батьківщина»? 
Ответ простой - я в этой партии с 2005 
года, уже больше десяти лет я верна сво-
ему выбору и предавать не в моих пра-
вилах. Я никогда не буду вводить людей 
в заблуждение. Не хочу ничего плохого 
говорить о других кандидатах, но те, кто 
являются членами партий или уже до-
говорились о вступлении в них, а идут 
так называемыми «самовыдвиженцами» 
- они уже начинают свой путь с обма-
на. Как раз такие, как правило, потом в 
Парламенте торгуют своими голосами и 
перебегают между фракциями в поисках 
более прибыльного места. 

Я  не скрываю своих политиче-
ских убеждений. Я уверена в команде 
«Батьківщины». Эта партия никогда не 
предавала людей. 

- Вы являетесь кандидатом на одно-
мандатном округе №114. Это в основ-
ном сельскохозяйственные районы. С 
какими словами, с какими предложе-
ниями вы собираетесь идти к людям?

- Моя программа основана на потреб-
ностях жителей Луганщины, интересы ко-
торых я готова представлять и защищать. 
Села и поселки – это колыбель Украины, 
здесь ее корни, здесь ее традиции и имен-
но здесь заложен огромный потенциал, 
который в последние годы халатно не 
используется, а часто и преступно разво-
ровывается. В последние годы у власти в 
стране находятся представители крупных 
олигархических групп – сначала это были 
Янукович, Бойко, Ахметов, Пинчук, сей-
час это Порошенко, Коломойский и дру-

гие. Мы сменили фамилии, но не измени-
ли сути. Кто-то продолжает набивать свой 
толстый кошелек, а кто-то с каждым днем 
все сложнее сводит концы с концами. В 
интересах олигархов лишь крупные про-
мышленные предприятия, в то время, как 
сельскому хозяйству уделяется все мень-
ше и меньше внимания с каждым годом. 
Поэтому свою программу я составила во 
многом исходя из потребностей жителей 
районов, которые буду представлять в 
Верховной Раде. Одна из ключевых идей 
программы - это улучшение жизни в се-
лах и поселках области.

 
- И как вы собираетесь изменить си-

туацию?
- Посмотрите на то, как сейчас действу-

ет Правительство. Под красивым сло-
вом «децентрализация» они фактически 
уничтожают села и поселки, лишают их 
последнего. Здесь важно понять – в це-
лом децентрализация – это неплохо, но 
то, как ее проводят в Украине сейчас – 
это варварство. В цивилизованных стра-
нах все происходит наоборот - каждый 
год появляются новые села, которые из 
маленьких затем превращаются в боль-
шие поселки. И таким образом страна 
разрастается, что также дает людям ра-
бочие места. А что сейчас делают с нами, 
когда села, поселки и города районного 
подчинения лишили собственных дохо-
дов, перевели все в районную админи-
страцию? Людей лишили всякого шанса 
на жизнь, а после этого еще и требуют 
принудительно объединиться! Когда меж-
ду центром громады и самым отдален-
ным селом бывает расстояние 20-30 км, 
то такие отдаленные села постепенно вы-
мирают, поскольку там закрывают школы, 
детские сады... И больше там ничего нет, 
село гибнет! Мы будем бороться против 
этого. И план этой борьбы у «Батькивщи-
ны» есть уже сейчас.

Первое, к чему мы стремимся – это, 
чтобы налоги от всех видов доходов, ко-
торые зарабатываются на местах, пре-
жде всего шли на нужды этих территорий 
– не на содержание центральных чинов-
ничьих аппаратов, а на ремонт дорог, 
развитие сети медицинских, образова-
тельных и культурных учреждений. Часто 
вам, наверное, приходилось слышать, 
что на решение всех этих проблем нет 
денег. Но это еще один циничный обман.  
Местные бюджеты не являются пустыми. 
Не верьте, когда вам говорят, что денег 
нет! Они есть, но их не умеют правильно, 
по назначению, направлять. Есть случаи, 
когда не распределив бюджет по всем 
районам, в области оставались средства, 
которые пришлось отдать в Киев, потому 
что местные чиновники не направили их 
на нужды громады. Чтобы такого нонсен-
са не было, нужно сразу, при поступле-
нии средств, грамотно их распределять. 
Под государственным влиянием и на го-
сударственном финансировании должны 
оставаться крупные объекты, значимые 
для страны. Например международная 
или региональная магистраль, конечно, 
не может финансироваться из местного 
бюджета. Однако на какой улице нужно 
сделать ремонт в селе и в каком поряд-
ке - это должно решаться на местах, и 
спрашивать об этом необходимо местных 
жителей. Таким образом, если местные 
бюджеты будут наполняться полностью 
с налогов на местах, а наверх переда-
ваться определенная малая часть, а не 
наоборот, как сейчас, – это и будет насто-
ящей децентрализацией, реальными сти-
мулами и возможностями для развития 
каждой территориальной громады. 

- Но вы не отрицаете того, что грома-
ды должны объединяться?

- Объединение громад - это принципи-
альное территориально-административ-
ное изменение. Путь такого объединения 
приведет к оптимизации затрат и устано-
вит прямое влияние жителей соответству-
ющей территории на административные и 
экономические процессы непосредствен-
но на территории, где они проживают. 
Однако, любое переформирование сел, 
поселков и городов должно быть добро-
вольное и сознательное, а также идти от 
самих жителей, а не быть навязанным из 
областного центра или из столицы.

Безусловно, мы должны добиваться и 
того, чтобы предоставить громадам боль-
ше прав и полномочий. Например, в ре-
шении земельных, имущественных и дру-
гих вопросов. Скажите, кому виднее, как 

правильно решить имущественную пре-
тензию или выделить земельный участок 
- в области, в центре или в конце концов 
на месте? Так зачем тогда искусственно 
созданные структуры, которые только ус-
ложняют процесс? 

Для развития и процветания страны 
нужны сильные громады. В каждом селе, 
поселке, городе должны быть созданы 
финансовые, хозяйственные и кадровые 
условия, при которых они смогут сами 
обеспечивать достойный уровень жизни и 
развития каждому человеку. 

В первую очередь, нужно обеспечить 
людей работой и достойной заработной 
платой. Поддержка развития малого и 
среднего бизнеса – это то, о чем многие 
во власти говорят, однако, делают все 
наоборот. А между тем, именно в разви-
тии местного бизнеса ключ к пополнению 
местного бюджета. Луганщина обладает 
для этого всем необходимым – плодород-
ными землями, природными ископаемы-
ми и, конечно, трудолюбивым народом. 

Еще один важный фактор – это обяза-
тельная регистрация всех бизнес-струк-
тур на территории громады, где они 
непосредственно осуществляют свою 
деятельность. Ведь у нас есть немало 
примеров, когда какое-то крупное или 
среднее предприятие действует, напри-
мер, в Марковке, а зарегистрировано еще 
в Луганске или в Киеве. То есть налоги от 
прибыли не остаются в бюджете местной 
громады, а, значит, не приносят пользы 
местному населению, не идут на разви-
тие территории. Это необходимо менять.

- Одним из пунктов вашей предвы-
борной программы является внедре-
ние современных технологий в селах, 
обеспечение их доступом к сети Ин-
тернет. Расскажите, что это принесет 

селянам?
- Начнем по порядку. Ни для кого не се-

крет, что большинство проблем, особенно 
с коррупцией на местах, возникают из-за 
сложного бюрократического, как говорят 
в народе, бумажного барьера. Это пере-
житок постсоветской системы, который 
в современных условиях уже остается 
лишь ненужной нагрузкой. Почему че-
ловек должен мучиться, выстоять кучу 
очередей, пройти 4-8 кабинетов, еще и с 
поклоном, и с шоколадкой, чтобы не вы-
проводили? И все это ради получения 
какой-то справки или печати. Внедрение 
в сельских и поселковых советах совре-
менных форм документооборота и об-
мена информацией через сеть Интернет, 
позволит существенно снизить бюрокра-
тическое давление на людей.

И здесь не нужно, как говорят, изобре-
тать велосипед. Специально разработан-
ные системы для более эффективного 
упорядочения документооборота уже раз-
работаны и используются в городах. Так 
почему наши поселки и особенно села 
должны быть лишены возможностей, ко-
торые дают современные технологии? 

Не секрет также, что и медицина в селах 
и поселках сейчас пребывает в далеко не 
лучшем состоянии. Современные техно-
логии могут прийти на помощь и здесь. 
Использование в медицине средств дис-
танционной диагностики, консультации 
работников фельдшерско-акушерских 
пунктов с профильными специалистами 
районных медицинских учреждений с по-
мощью интернет-видеосвязи – все это 
вполне возможно и уже внедрено в неко-
торых областях. Таким образом, человек 
может получить консультацию, не тратя 
много времени и денег на дорогу в рай-
онный центр.
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И Р И Н А  В Е Р И Г И Н А :  М Ы  Д О Л Ж Н Ы  Д Е Л А Т Ь  В С Е , 
Ч Т О Б Ы  У Л У Ч Ш И Т Ь  Ж И З Н Ь  Л Ю Д Е Й  Н А  Л У Г А Н Щ И Н Е

ВЕРИГИНА ИРИНА КОНСТАНТИНОВНА
Родилась 4 июня 1968 года в поселке Александровка, Кировоградская область. 
Гражданка Украины.
Образование высшее. В 1991 году закончила обучение в Хабаровском педагогиче-

ском институте, получив диплом преподавателя истории и обществоведения.
Трудовая деятельность: 
1985 -1986 – распределитель работ ремонтно-механического цеха Новокаховского 

электромашиностроительного завода, г. Новая Каховка, Херсонской области.
1987 - старшая пионервожатая Беринговской средней школы Магаданской области.
1987 - 1990 – студентка дневного отделения исторического факультета Хабаров-

ского государственного педагогического института.
1990 - 1995 – учитель истории Нагорнянской средней школы, Магаданской области.
1995 - 2005 – ведущая телевидения, референт, заместитель редактора студии 

ООО ТРК «Луч», г. Красный Луч, Луганской области.
2008 - 2010 – помощник генерального директора по связям с общественностью ГП 

«Донбассантрацит», г. Красный Луч.
2011 - 2012 – заместитель правления благотворительной организации Фонд «Но-

вый Донбасс», г. Луганск.
2013 - 2014 – помощник-консультант народного депутата Украины.
С марта 2014 года по сентябрь 2014 - первый заместитель председателя Луганской 

облгосадминистрации, исполняющий обязанности главы Луганской облгосадмини-
страции.

2014 - по настоящее время – помощник-консультант народного депутата Украины.
Председатель Луганской областной организации политической партии ВО 

«Батьківщина».
Член Национального союза журналистов Украины.
Член координационного совета общественной правозащитной организации Всеу-

краинское движение «Сила права».
Замужем, воспитывает сына. Судимостей не имеет.


